



Quand le Racing prend ses abonnés pour des pions !

Description

La nouvelle tribune sud du Stade de la Meinau entrera en service au mois d'août avec le début du championnat de Ligue1 2025/2026

Pendant les travaux, les abonnés de cette tribune ont été dispersés dans les autres tribunes du stade et notamment la tribune nord, tout comme les VIP.

Maintenant que tout ce petit monde peut retrouver la toute nouvelle tribune sud, voilà que le Racing rejette les anciens abonnés en tribune centrale (au niveau du milieu du terrain) dans les coins de la tribune au niveau de la ligne de but ! Et pour le même tarif !!! Ah oui il faut laisser la place aux VIP qui occupent l'essentiel de la partie basse de cette tribune . Le problème, c'est qu'on a pris unilatéralement une décision sans aucune réflexion ; on donne des places en sachant pertinemment qu'elles sont moins bien que celles occupées auparavant et pour des abonnés souvent présents depuis de nombreuses années et qui paient leur abonnement parmi les plus chers.

Le résultat ne s'est pas fait attendre. Les abonnés sont mécontents d'être traités comme des pions, pour ne pas dire comme des cons ! Et le service billetterie croule sous les demandes de remplacement. Car toute la partie haute de cette nouvelle tribune aurait pu facilement accueillir ces abonnés. Mais plus personne ne réfléchit... Affaire à suivre car loin d'être résolue...

D'r Racing Louis

Categorie

1. Région

date créée

2 juillet 2025